Deutschlands humanitäre Hilfe im Ausland

Genügt das bisherige Engagement?

14. Januar 2016 | Do. | 19:00

2016 Nr. 01

Lutherstadt Wittenberg, Evangelische Akademie Sachsen-Anhalt e.V., Schlossplatz 1d

Naturkatastrophen und lang anhaltende Krisen wie die Konflikte im Süd-Sudan und in Syrien stellen die internationale Gemeinschaft vor enorme Herausforderungen. Ob die bisherigen Strategien der humanitären Hilfe im Ausland sinnvoll sind und die bereitgestellten Mittel ausreichen, wird spätestens seit der Flucht hunderttausender Menschen nach Deutschland diskutiert. Über die aktuellen Entwicklungen – auf politischer wie praktischer Ebene – diskutieren der SPD-Bundestagsabgeordnete und Beauftragte der Bundesregierung für Menschenrechtspolitik und Humanitäre Hilfe Christoph Strässer und Christian Hörl, Deutsches Rotes Kreuz, Abteilung Internationale Zusammenarbeit.

Friedrich Kramer

Akademiedirektor Evangelische Akademie Sachsen-Anhalt e.V.

Anmeldungen | Informationen unter 03491 4988–40.